
裏面へ 

南区自治協議会第２部会 会議概要 
（所管分野：健康・医療，福祉，教育，地域，男女共同参画等） 

令和元年度 第７回会議 

開催日時 令和元年１１月１５日（金）午後１時３０分～午後３時００分 

会  場 南区役所４階 ４０４会議室 

出 席 者 

委   員 

笹川部会長，小嶋副部会長，小林委員，今井委員，川村委員，寺澤

委員，渡邊喜夫委員，田中委員（欠席委員：中野委員，町屋委員，

鈴木委員，和泉委員，早見委員） 

事 務 局 
地域総務課３名，白根地区公民館２名，健康福祉課４名，教育支援

センター所長 

概  要 

１ 第２部会提案事業について 

 出会いの場づくり事業について 

・男性は定員以上の申込みがあったため、抽選を行い、男性参加者２０名を決定

しました。 

・女性は引き続き定員に達するまで募集を行うことになりました。 

家族ふれ愛月間事業について 

・11月 10日に実施済みの上映会等のアンケート結果を確認しました。 

 

２ 令和２年度 南区特色ある区づくり事業（区役所企画事業）について 

 ・担当課より令和２年度区役所企画事業について説明がありました。 

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

資料２－２ 

★白根高校とまちづくり連携事業 

・活動内容の報告はあるのか。白高を語る会で発表しているが、あまり周知され

ていないのでもっとＰＲしたほうがいいのではないか。 

・ボランティア活動そのものだけで終わるのではなく、もう一歩進めて地域との

関わりに積極的に参加してほしい。 

・様々な事業で高校生の姿を目にするようになったので、よい取り組みだと思う。 

★地域で支える包括ケア推進事業 

・高齢者の「高」に「幸」をあてるのであれば、「支える」ではなく「つくる」と

した方が相応しいのではないか。 

・内容的には５年目ということで充実してきているとは思うが、まだまだ浸透し

てはいないということなので引き続き啓発を続けてほしい。 

・５年目になるが、何も進んでおらず推進員の活動がみえてこない。他地区の成

功例のようなものがあれば具体的に示してほしい。 

・周知が行き届いていないので、推進員が自治会長の集まりに入っていくなど浸

透を図ってほしい。 

★未来創造教室 

・活動は知っていても予算が未来創造教室からでていることは知られていない。

南区の子どもたちを区で育てているというという面でも学校評価委員等にも周

知できるとよいのではないか。 

★地域で子育てネットワーク 

・意見なし 



 

３ 第２回教育ミーティングについて 

 ・実施計画案について説明があり、了承しました。 

 

４ 令和２年度第２部会提案事業について 

・自治協の事業として上映会を行うことの疑義や絵画川柳展の子どもたちへの負

担等の問題点を共有しました。 

・新たな事業としては、地域活動の担い手を育成していくような事業はどうかと

いう提案がありました。 

・結果、「家族ふれ愛」は継続していくが、上映会に限らず、第２部会の広いテー

マからテーマを絞り、その目的に適った事業内容を検討、また絵画川柳展は対

象者や募集方法などを見直しながら継続していくことになりました。 

 

 


